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5 июля 2012 года , в  PREMIO  CENTRE  состоялся торжественный вечер, на котором
прошла  презентация Благотворительного Фонда, инициатором создания которого
выступил  Олег Кондрашов.

  

Мероприятие приурочено к всероссийскому дню семьи, любви и верности. Героями 
праздника стали многодетные семьи Нижнего.

  

И направлено на поддержку нижегородцев, воспитывающих троих и более  детей.
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http://yandex.ru/clck/redir/AiuY0DBWFJ4ePaEse6rgeAjgs2pI3DW99KUdgowt9XvqxGyo_rnZJn897aIXcYNxp47r5neZWdp41X7n_rGGB6xLGCjD2ZLPoGTDtHqN0xtRhGjeEvMdz6FbZE9GkWjB3XXLdbROt40vYa39dL0DhKIIuay5q_1PAPngI_ax_JFPLwRsydXyNAZjHeN10yEQdpo26e4GTu_FDDK9nNazMw?data=UlNrNmk5WktYejR0eWJFYk1LdmtxcHMzdjF3LTBzTkR5LW4weTZlTjZ6Q2dldHdFaUY2Wl9OWThXaEtIR3gzMHdjd0QyQUVWZ0NxcnBBdDM5UU1fWk1DV2xrU2swYmpMbjhxeVlwZDJmRXc&amp;b64e=2&amp;sign=d81361f82beba9d56037b53aaf730abd&amp;keyno=8&amp;l10n=ru&amp;i=5
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Игорь Тюрин принял участие в благотворительном вечере, приуроченному к Всероссийскому дню семьи, любви и верности! 

Автор: Менеджер
06.07.2012 13:43 - Обновлено 24.07.2012 11:26

В мероприятии принял участие депутат Думы Игорь Тюрин: 
"Когда  у меня появляется возможность сделать что-то хорошее и доброе для других
людей,  я делаю это немедленно. Поэтому я и включился в работу фонда Олега 
Кондрашова.  

  
Приятно отметить, что работает и мой благотворительный фонд в  микрорайоне
"Мещерское озеро", результаты налицо, жители говорят спасибо. 
Я  искренне желаю, чтобы благотворительность стала в нашем городе и стране частью 
человеческой культуры, а милосердие – базовой ценностью каждого человека. Мы – 
огромная сила, которая способна возрождать надежду на жизнь, на счастье, на 
здоровье и радость."  
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